

Managementpress Media de Información				http://www.managementpress.com.ar	
Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Estimación
30/07/2014	WEB - LA NACION	1	7	EL FRENTE EXTERNO INQUIETA A EMPRESARIOS	No Definido

Temor

El frente externo inquieta a empresarios

Creer que es muy importante salir del conflicto por la deuda

Diversas organizaciones empresarias alertaron en los últimos días sobre las consecuencias negativas para el país que derivarían de un eventual default, así como sobre la incertidumbre que una salida conflictiva a la [discusión con los holdouts](#) desencadenaría en el mundo empresarial.

La Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE) manifestó, a través de un comunicado, su "preocupación por las alternativas y consecuencias que el inminente desenlace en el trámite del juicio que los *holdouts* mantienen con [nuestro país](#), como responsables de generar trabajo genuino y de calidad en la economía argentina".

De acuerdo con esa central empresaria, el default "ocasionaría serios perjuicios no sólo a las partes directamente involucradas, sino también al resto de la población, bajo la forma de más inflación, mayor recesión y el consecuente desempleo. Se debería evitar a toda costa, utilizando para ello todos los instrumentos al alcance del Gobierno. Creemos que optar por caer en él como una opción más no guarda relación con la gravedad de la situación".

En tanto, los integrantes del Foro de Convergencia Empresarial, que reúne a unas 50 asociaciones y cámaras empresarias de todo el país, realizaron advertencias similares en un almuerzo en Córdoba. "Se complica el crecimiento externo, el crédito financiero directamente desaparece y el comercial se complica también. La inversión va a esperar, no habrá creación de empleo y el empleo actual se complica", describieron los hombres de negocios.

También plantearon la "excesiva fragmentación" de las entidades que representan a la industria, la producción y las finanzas, que hizo "fracasar" cualquier intento de negociación de políticas frente al Gobierno. "Fue un error", sostuvo el titular de IDEA, Miguel Blanco.